



# SGE五木東

平成28年9月1日(木) 学校便り



飲んで飲んで 集めて集めて 大量大量  
ご協力ありがとうございました

8月28日(日)の早朝より行われました「PTAリサイクル活動」「親子美化作業」本当にお世話になりました。おかげさまで、素晴らしい教育環境のもと、気持ちよく二学期をスタートすることができました。子どもたちも、翌日からの新学期に向けて、理想的なスイッチの切り替えができたことでしょう。花壇も、木材を使った手づくりの温かみのある枠にリニューアルしていただきました。これから先、四季折々の花が、喜びと感謝の気持ちを表現しながら、咲きほこることでしょう。



リサイクル活動の益金につきましては、本校教育活動の充実のために有効活用させていただきます。それにしても、五木村の人口を考えた時に、集まった空き瓶や空き缶の多さには感動です。

五木村のみなさんが、東小学校の子どもたちのために、せっせせっせと飲んでいただいているかと思えば、本当に頭が下がります。今後ともご協力よろしくをお願いします。

## ■校舎の改修工事が終了

ベランダはなくなりましたが、素晴らしいひさしを付けていただきました。校舎の立派な外観に負けないように、今学期も、子どもたちへの教育をがんばっていきます。



## ■支援員異動のお知らせ

堤千恵支援員が、家庭の事情により8月末をもって退職しました。在職中は、たいへんお世話になりました。本日付で、星原節子(ほしはらせつこ)支援員が着任しました。堤同様よろしくをお願いします。